

皆さま、今日は！お騒がせの古賀ですか
メツセーシや、お手紙などありますか
いました。心配をおかけして「メンね。

状況が好転したとか、問題が解決したとか、そ
んな訳ではないのですが、前回、「かがわ通信」
を書かせていただいたて、その後、自分の中で変
化して行くのを感じました。今度ですが…

光と闇は、別々の様で同じなんだなって…。
光は闇のおかげで存在し、闇も光のおかげで
存在できています。どちらかだけでは存在で
きないです。光があるからこそ闇を認識でき、
闇が存在するから光を認識できる。どちらが、
良いとか悪いとかではなくて、一つでひとつ
なんだなって思います。今、私の置かれてる
状況はこの世的には地球的次元では、闇と言
うのかも知りません。

でも、果たしてそうなのでしょうか？と、思
つた訳です。光も闇も同時にそこに存在して
いて、その中で何を見ているのか、認識してい
るのかと言ひ事じやないのかなって…。

実際、黒色の吐息の私の商売で、そんな
中、一番大きな取引先が、急に今月で閉店を決
めました。「神様、そう来ましたか〜♪」
いに、蜘蛛の糸を切られた…！」って、思いあ
た。まさかの坂でした(笑)。

約束手形は數か月先まで切つてあります。
でも、売り上げは無くなる訳です。こんなこと
想定して商売するのが理想なのでしょうが、
そんな余裕がある訳ではないので、今月から
自分で決めるんだと思います。

その陶器市で、カレーを売っている私たち
がそこに存在しています。きっと、ただ、それだ
けなんです。それが、良いのでも悪いのでもな
いですね。集いし人が集いカレーが沢山売れ
ました…じんじんみたいな感じでしょ
うか？笑・神様手配のジグソーワンピース♪

今回の、陶器市で一回間炎天下で売り子を
した私は、帽子も被らず、日焼け止めも、ファ
ンデーションも無しの、いつものスッピンで
した。若い時のつわりで、日焼けしても赤くな
る私は、すぐに眠るで紙めてました。ところ
がどういふが、大変な事に、真っ黒に日焼けし
た方は、焼けたね〜。真っ黒やんとか言いま
すが、大概の方は、今頃、今時、そこまで日焼け
するバカチンは居ないので、顔色悪いね〜
とか、真合悪いの〜とか、カサカサやんとか言
われます。やられましたね…。これに、前
回の「かがわ通信」ですから、こりやそうとう思
い悩んでるな〜って、観られてもしやしない

ですね。絶好の条件付で、れも纏四在のゆ
西です。それ以外にも感じ方って多様です。
じゃあ、前者は×で、後者は○で言えるで
しゃうか？〇×の判定で必要でしょつか？
行くのも行かないのも、自分で選択するだ
けなんですね。誰かの為であっても、誰かのせ
いであっても、自分が決めます。自分の選択は、
自分がそこに存在しています。きっと、ただ、それだ
けなんです。それが、良いのでも悪いのでもな
いですね。集いし人が集いカレーが沢山売れ
ました…じんじんみたいな感じでしょ
うか？笑・神様手配のジグソーワンピース♪

「お金なんて使えば無くなるもんやろ。俺
は世界中で色んな人を見たよ。土の中で寝て
る子どもや大富豪や。俺は、ママを素敵だと思
うしママとの出逢いをありがたいと思ってる。
ママの周りの人は皆、素敵の人でママの宝や
ん。人って、使っても無くならない、本物の財産
だと思うよ。」…はい。やりがたいです。私の
悩みなんてお金で解決できる小さなもので
ございました。」「口の力コイイ人です。
また、すごく素敵な組織を持ってて、頭脳明
晰、抜群の行動力、トップに居る暖かくて魅力
的な方、「古賀さんに出会えた」と、僕の人生に
大きな影響を与えると思った。出逢えて本当に良かっただ。」と、言ひような事を言って下
さいました。(ちから)「ありがたいです。
また、ある方から、「んな事も、提案いただきま
した」「お家をあげる」と言われました。
リース物件の残つてる代金などを全て済ませ
て、私にくださること言われるのです。

今月末の手立てが付いた訳でもないです。
倒産の恐れや不安と言ふ現実は変わらない
のです。でも、それと一緒に存在している。」
表裏一体でした。こんな神業ですね…。

申込み 森本 0800-043-010-010000
参加費 二千円
ランチ千円、送迎無料、希望の方はお申し
込みが必要です。

早速の大ピンチです。しかも、今月は、昨年末
の大きな手形も回つて来ます。あっちゃんとて、
デコピンです。…それで、あんな情けない
いました。心配をおかけして「メンね」。

本当に「めんね…」、皆様を振り回してるので
も知れません…、前回の「かがわ通信」を
書き終えた時、本当に「これを、入れて良いのか、
止めた方が良いのか…と、迷いました。

嫌な思いになられるかな？心配かけるか
ない、軽蔑されるかな？恥ずかしい事なんだ
ろうな…などなど。で、数名の方に読んでいた
だけ、同封することに致しました。こんな人生
を生きてる人も居るんだなって、知っていた
だけでもイイかも…なんて思った次第
です。私の人生は私だから受け止める事が
出来るんだと…その自分の奥にある絶対的
に不動なものが確認できたことも…♪大切
にしたいです。

20年あまり禪の会のお世話役をさせて
いただき、横糸をやつて来た私。

酒屋を引き継いで17年。毎月、資金繰りに
あくせくする経験をして来た私。
みんなの学校に出会い、新たな出逢いから、
この社会の中で、皆やると一緒に生きて行き
たいと思った私。

どれもそれこれが経験でした。比べるもの
でもなく、大切な私にとっては同じでした。
Aの為に、Bをやってるんでもなく、Cがあ
るからBが出来る…そんなんじやなかつた。
Aの時にはAもCもなく、Bの時にはAも

しない。だから、そんな生き方をしていいん
だと…私は、自分に素直に自分がやりたいか
ら、やっていました。どれもです。そして、どれ
も同じだけ好きで大切でした。勿論、今もひ
まつたんだあって思つた。こうして思う事
がいっぱいありました。

そして、事も、人も、観てるその人の思いの
様に、たた、存在して、見えているようです。
世界の平和を願う活動も、偉大な教えを伝
える事も、陶器市でカレーを売る事も、一緒に
みんなで氣きました。

それが、観てる世界で、観自在ですね。
禅の会は、「うだね。みんなの学校は、こんな
だねえ。古賀さんは、こうだね。…それは、
だなって気きました。

禅の会は、毎月、20年間途切れることなく、
開催されています。そう、禅の会は、禅の会の
時に存在する…大敬先生から、お話しと坐禅
を学ぶ会です。それ以上でもそれ以下でもあ
りません。必要とする人が集まり、作り、学ん
でいます。禅の会は、古賀の命と感じてる方も
居るようです。そんな風に言われる方も居ら
れます。でも、それすらも、その人が見てる観
自在の世界じやないかと思うのです。責めて
いる訳ではないですよ。自分が何を選択するか
に悩むんてお金で解決できる小さなもので
ございました。見方が実型でした。

春の小石原陶器市は、連日、お天気に恵まれ
大盛況でした。禅の会で、みんなの学校で、業
屋で出逢った皆さん、スタッフとして、お客様
が、あくせくする経験をして来た私。

Aの時にはAもCもなく、Bの時にはBも